
«Найти свою дорогу, 

 узнать своё место в жизни – 

 в этом всё для человека,  

это для него значит  

сделаться самим собою». 

В. Г. Белинский 

Сегодня, я буду размышлять: счастлива ли я? Какое, оно, мое счастье? 

Я – женщина, бываю сильной и слабой, если рядом любимый муж! 

Я – мама, и я – счастлива! А счастье мое – это мои доченьки Ксения и 

Стефания. И как мама, безусловно, утверждаю: «Хорошие родители 

воспитывают будущих хороших родителей!». 

Дети-цветы Жизни! И растут наши дети – цветы, и плоды скоро будут, 

надеемся - вкусные и полезные! 

Я – педагог, и уверена, что все хорошее в людях – из детства! Что 

хорошее? Здоровый образ жизни, трудолюбие, уважение к старшим, любовь 

и стремление к познанию – вот зерна детских сердец, которые дают в 

будущем отличные плоды. 

Я - воспитатель детского сада и, как и все воспитатели, немного 

волшебник. Почему спросите вы? Ребенок как чистый лист бумаги, если 

напишешь на нём что-то с ошибкой, исправить ее в дальнейшем будет 

сложно. Каждый ребенок открыт для всего нового, для красоты и добра, 

чутко реагирует на ложь и несправедливость. Потому что все дети 

ежесекундно ждут от нас – взрослых сказки, чуда, открытий. 

А воспитатели по волшебству должны все это донести в их детские души.  

  Часто задаю себе вопрос, что значит быть хорошим воспитателем? 

Какого педагога дети любят и уважают? Можно долго рассуждать о нашей 

профессии, о ее сложности, трудности, и в то же время безграничной 

ответственности за судьбы вверенных нам детей. Воспитатель должен много 

знать и уметь. Перед ним стоит непростая задача – научить ребенка 

воспринимать и понимать все прекрасное в мире; природу, музыку, поэзию. 



Воспитатель должен быть на все руки мастер. Воспитатель всегда должен 

быть интересен для своих детей. Работая в детском саду, я ни разу не 

усомнилась в выборе своей профессии, но с каждым годом всё больше 

убеждаюсь, как это нелегко – воспитывать детей. Тебе верят, на тебя 

надеются, от тебя ждут понимания и преданности. А ты должен всему этому 

соответствовать, быть всегда на высоте. Ведь именно от тебя во многом 

зависит то, какими выйдут в школьную жизнь твои дети. Я могу назвать себя 

счастливым человеком, отдающим свои знания, свою энергию, свою любовь, 

своё сердце детям. Всё хорошее, доброе, светлое, что есть во мне, я дарю и 

просто отдаю им, своим дошколятам. А взамен я получаю больше: их 

доверие, откровения, радость, маленькие тайны и хитрости, а самое главное 

любовь. Дети – самая большая ценность на земле, это то, во имя кого мы 

живём. Чем дольше я работаю воспитателем, тем более убеждаюсь в 

верности принятого решения.  

За последний год было уже много эмоций, чувств: чувство 

несостоятельности и растерянности в результате каких-то неудач, и гордость 

за результаты и достижения моих воспитанников, радость за какие-то свои 

достижения. Каждый день приносит новый опыт. Воспитание двусторонний 

процесс, меня воспитываю дети, а их, соответственно, я. 

Чему я могу научиться у детей? Быть открытым, доброжелательным, 

позитивным, готовым к общению и восприятию нового. 

Чему дети учатся у меня? Упорству, доведению дела до конца. Знания - 

труд, моим воспитанникам не все навыки даются с легкостью, но мы 

обязательно завершаем начатое и стараемся сделать это максимально 

качественно. 

Я воспитатель, я снова и снова переживаю детство, удивляюсь, радуюсь, 

как в первый раз чему-то новому и неизведанному. Многие мои знакомые 

считают, что работа воспитателя – это веселое времяпрепровождение, игра. 

Безусловно, я имею возможность ежеминутно находиться в мире детства, 
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сказки, фантазии, но работа воспитателя – это еще и ежедневный, 

ответственный, кропотливый труд. Говорят, тяжело в учении – легко в бою, 

но это не всегда так. Можно написать конспекты, рефераты, сдать все 

экзамены на «отлично». Только  когда впервые попадаешь в группу детей, с 

которыми тебе предстоит работать, понимаешь, что настоящие трудности 

ждут тебя впереди. Теперь оценивать твою работу будут не преподаватели – 

почти коллеги – а маленькие дети и их родители, а это более требовательная 

публика. 

Но при этом моя профессия дает мне постоянный толчок к развитию, как 

специалиста, так и личности в целом. 

Безусловно, надо полюбить и принять ребёнка таким, какой он есть и 

тогда душа и сердце каждого ребёнка будут перед вами, как на ладони и 

раскроются все его способности и таланты. Надо научить ребёнка уважать 

себя, вселить в него уверенность, надежду и показать, как его любят. Самое 

главное, в каждом малыше увидеть что — то особенное, своё. Ведь каждый 

ребёнок индивидуальный, гениальный. Надо помнить каждому из нас, что 

душа и сердце ребёнка открыто. 

 Я безгранично счастлива от того, что сделала правильный выбор, что моя 

профессия нашла меня и могу приносить пользу 

в воспитании подрастающего поколения. 

Я люблю свою профессию и нашла в ней своё призвание, утвердилась, а 

это значит, что я счастливый человек.  Я – Воспитатель! Я горжусь этим! 

Много профессий на свете, но эту профессию не выбирают, выбирает ОНА!  

 


